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积水难行
示范区的韩先生：位于示范区张阁镇的陇海铁路

地下道，常年存在积水，车辆难以过往，行人更是无
法通行。

●网友留言
我是睢阳区路河镇的一位居民，由于新生儿刚出生时

未能成功接种卡介苗和乙肝疫苗，11月7日来到路河卫生
院接种疫苗时工作人员说，只能接种乙肝疫苗。而卡介苗
要等到凑够5个新生儿，然后一起来接种，会通过电话提
前通知。

11月24日，我接到电话通知说务必一个小时内赶到
医院接种卡介苗，否则就等到下一批，具体时间另行通知。
由于本人一家三口在梁园区红旗路附近办事，根本来不及
回去。卡介苗非要等到5个新生儿一起才可以接种吗？目
前孩子已经37天还没有接种卡介苗，后期接种这个疫苗
会不会造成不良后果？
●睢阳区委办公室

网友您好，现将区卫健委办理情况反馈如下：
卡介苗是国家免疫规划疫苗，在疫苗里属于活苗，为

多人份疫苗。卡介苗规格有 lml (10次人用剂量)和 0.5ml
(5次人用剂量)两种剂量；国家的分配标准是按往年所在
乡镇儿童出生数量来供应，并根据情况予以调整，按国家
免疫规划儿童免疫程序规定，卡介苗在3月龄内完成接种
都属于正常时间内接种，不影响接种效果。

因卡介苗开启后须在 30分钟内接种到儿童身上，30
分钟后因失效必须废弃，所以家长应按接种门诊工作人员
预约时间，适时调整自己的工作、生活时间，按约定时间统
一接种，不能按时接种的，应及时说明原因，再次预约，避
免影响他人接种。

经调查，因该卫生院出生人数较少，供应该院的卡介
苗疫苗规格为0.5ml (5次人用剂量)，每人注射0.1ml，为保
证路河镇儿童都能正常接种，门诊实行预约通知接种。经
工作人员和您电话沟通，您表示理解，并已预约好接种时
间。

●网友留言
柘城县学苑路与淮海路这个十字路口已经建成十年

之久，但是至今未安装红绿灯，这里为交通事故多发地带，
现在过往车辆越来越多，并且行驶很快，稍有不慎就会有
车祸发生。请求领导能实地看一下，早日装上红绿灯。
●柘城县委、县政府督查局

网友您好！您反映的问题我们已查收，并即时转县公
安局调查处理，现已办结回复，特将回复结果告知如下：针
对您反映的问题，县公安局交警大队已向县政府提交书面
申请，县政府已将学苑路与淮海路交叉口安装信号灯纳入
规划。针对该路口存在的安全隐患问题，县公安局交警大
队将加强对该路口及附近路段的巡逻管控力度，重点时段
加派警力，维护该路口的交通秩序。

●网友留言
睢县袁山路和文化路逢雨必淹，希望领导能解决这个

问题，让百姓有个畅通的道路。
●商丘市委督查二室

网友您好！现将睢县县委办理情况向您反馈如下：经
睢县住建局对文化路污水管道、雨水管道进行全面排查，
目前雨污水管道均运行正常。由于袁山路和文化路地势低
洼，遇到强降雨天气，雨水往低洼处流淌，加之老城区雨水
管网管径较小，造成排水不及时。睢县住建局计划2021年
从袁山路往南铺设管径1米的雨水管道至护城河，解决袁
山路和文化路逢雨必淹的问题。

据《人民网领导留言板》（编辑整理）

本报讯 近日，梁园区的周先生向《京九晚报》
热线反映，胜利路包河桥西侧道路上的一处下水道井
箅子缺失很多天了，存在安全隐患。

“就在胜利路包河桥西侧，人行道旁的沥青路面
上，一处下水道井箅子缺失很多天了。”周先生说，
该处下水道井口上本来有两个长方形的井箅子，但是
其中一个已经缺失很多天了，安全隐患很大，“尤其
是一些骑电动车的人，看到井箅子缺失后，连忙向南
侧绕行，很容易与快速行驶的汽车发生碰撞”。

接到周先生反映的问题后，记者来到这里看到，
在道路北侧有一个长方形的下水道井口。井口上两个
井箅子只剩下了一个。为了提醒路人，有人在井口旁
放了一个警示墩（如图）。希望管理部门尽快修复缺
失的井箅子，消除安全隐患。

文/图 京九晚报全媒体首席记者 鲁超

本报讯 记者将民主路与凯旋路交叉口东北角的人
行道上地砖大面积损坏的问题反映给 12319城建服务
热线后，近日，其工作人员进行了回复。

“人行道损坏的地方，已经由市市政工程管理处维
修过了。”12319城建服务热线的工作人员告诉记者，
该处损坏的人行道已经得到了维修。

随后，记者再次来到这里看到，之前缺损和碎裂
的人行道石板砖已经被清理，受损处用黑色的沥青进
行了修复，但修复的效果实在是不够美观（如图）。

“这里人行道上的地砖都是花岗岩的，用沥青铺上

之后，远远看去都能看到黑黑的一片，颜色非常不协
调。”冯先生说，从修复的情况看，施工人员干活并不
认真，铺上沥青后他们没有用机器碾压，可能只是用
铁锹拍了拍，近处观察沥青表面并不平整，“不知道他
们修复时，为什么不用同一种颜色的石料”。

冯先生表示，施工人员起码要把沥青表面铺平。
“总感觉他们是糊弄事。不过不管怎么样，有晚报的呼
吁，那一片破损的地砖总算修复了，附近的商户让我
代表大家对晚报表示感谢。”冯先生说。

文/图 京九晚报全媒体首席记者 鲁超

本报讯 近日，梁园区的刘女士
向《京九晚报》热线反映，她住在平
原路与锦绣路交叉口西南角毛纺厂家
属院，在老旧小区改造完成后不久，
她的房子出现了下雨漏水的问题。

“我家是顶层 5楼，以前没有出
现过漏水的问题。”刘女士说，该家
属院在今年夏季进行了老旧小区改
造，改造后过了几个月的时间，她发
现遇到下雨的时候，家里的房顶出现
了漏水，“改造了有两三个月的时
间，之前下雨没有漏水，不知道咋回
事从 11月 18日那天下雨后就开始漏
水了……”

刘女士称，第一次漏水是 11月
18日半夜时候开始的。此后，遇到下
雨，就会出现漏水的问题，“半夜开
始漏的，特别厉害，床上都放上了盆
子接水”。

在刘女士提供的视频和照片中，记者看到客厅、
卧室、厨房、卫生间在下雨的时候，均有程度不同的
漏水问题（如图）。

“看天气预报，不久又有连续降雨，我非常担
心。”刘女士说，希望能够尽快解决家里楼顶漏水的问
题。

12月 3日，记者就此先是联系到了梁园区平原街

道办事处平原社区的魏主任。他称对此并不知情。随
后，记者联系了梁园区平原街道办事处人大工委主任
陈际文。他表示，之前未接到居民对此问题的反映，
但他将会就此与老旧小区改造的施工单位进行沟通，
帮助居民解决问题。

文/京九晚报全媒体首席记者 鲁超
（受访者供图）

毛纺厂家属院一居民反映

老旧小区改造后 我家楼顶漏水了

受损处已修复 能美观些就更好了

●热线回放

梁园区的冯先生
向 《鲁超帮办》 求助
说，民主路与凯旋路
交叉口东北角的人行
道 上 地 砖 大 面 积 损
坏，对行人的过往造
成不便，也影响市容
环境。10 月 28 日下
午，记者向 12319 城
建服务热线反映了该
问题。其工作人员表
示，将会就此通知相
关部门前去查看和处
理。

井箅子缺失多日 盼尽快消除隐患


